

## Campeonato de Los Barrios 2022 tendrá su final en el Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández.

Luego de los problemas que se produjeron debido al partido por la primera división entre Universidad de Chile y Unión Española, que finalmente no se disputó por decisión de autoridades provinciales, el Alcalde de Quillota Óscar Calderón junto al Director de la Dirección de Deportes Víctor Vargas y el Coordinador de la Dirección de Deportes César Arancibia, se reunió con la directiva de la Asociación ANFA Quillota, oportunidad donde se han aclarado los inconvenientes provocados por dicha situación, además confirmaron para sábado 19 de marzo la disputa de la jornada final del Campeonato de Los Barrios 2022 en el Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández.

### Anuncio Patrocinado

De esta forma, tras la incomodidad generada por la suspensión de partidos el pasado sábado, las autoridades locales reiteraron su permanente disposición a ser facilitadores del fútbol amateur local, y en este sentido se acordó que las definiciones en cada una de las series del Campeonato de Los Barrios 2022, competencia que ha sido reactivado en este verano, se disputen en el principal recinto deportivo de la comuna como es el Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández, comenzando a las 16 horas con Copa de Plata, mientras que a continuación se conocerá al mejor equipo de la serie senior, para terminar con la Copa de Oro, todos cotejos que prometen.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Cabe recordar que el Torneo Los Barrios 2022 Copa Manuel Olivares Tapia fue organizado por Asociación ANFA Quillota en un esfuerzo por retomar la actividad futbolística amateur tras la crisis por Coronavirus, llevándose a cabo esta competencia en tres categorías: Copa de Oro, Copa de Plata y Senior, contando con equipos tanto de la ciudad como alrededores, permitiendo al público ver en acción grandes jugadores que reforzaron a cada una de las instituciones, valorando que en los partidos disputados hasta el instante no se han producido problemas extra futbolísticos, cumpliendo el objetivo original de esta iniciativa que es buscar el regreso de las familias.

Luego de más de cien partidos, la jornada final iniciará con el partido por el título de la Copa de Plata, desde las 16 horas, cuando se enfrenten los elencos de Rafael Cisternas, representantes del Club Dínamo que han jugado juntos desde las series infantiles, ante su similar del Club Nacional, en un duelo que promete emociones desde el comienzo al final. A continuación, a las 17:30 horas el equipo senior de Centro México buscará la copa ante la escuadra de Club Nacional, mientras que, para cerrar la tarde futbolística, se llevará a cabo la final de la Copa de Oro entre Club Dínamo de Cerro Mayaca y Club Nacional de Población Aconcagua Sur, en un clásico barrial

Campeonato de Los Barrios 2022 tendrá su final en el Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández.

y tú, ¿qué opinas?